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17:00 Uhr 
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Anwesend sind: 
 
Vorsitzende/r 
Töpfer, Uwe Bürgermeister     
 
Ratsmitglieder CDU 
Coroly, Marc CDU     
Hüttenmeister, Monika CDU     
Köster, Nadine CDU     
Kremer, Dieter CDU     
 
Ratsmitglieder SPD 
Berges, Günter SPD     
Fernholz, Wilfried SPD     
Meckel, Birgit SPD   Vertretung für Herrn Kurt 

Borner 
Vetter, Anke SPD     
Wottrich, Sven SPD     
 
Ratsmitglieder FDP 
Rittel, Jürgen FDP     
Viebahn, Stefan Dr. agr. FDP   ab 17:15 Uhr anwesend 
 
Ratsmitglieder UWG 
Kreßner, Manfred UWG     
Schellberg, Wolfgang UWG     
 
Ratsmitglieder WfM 
Alefelder, Stephan WfM     
Fuchs, Timo WfM     
Liebig, Rolf WfM     
Schneider, Wilfried WfM     
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Es fehlten entschuldigt: 
 
Ratsmitglieder SPD 
Borner, Kurt SPD     
 
 
von der Verwaltung 
Hartwig Eggert 
Manfred Himmeröder 
Monika Krüger 
Volker Müller 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Haupt- und Finanzaus-
schuss ordnungsgemäß und fristgemäß eingeladen worden und beschlussfähig ist. 
Hiergegen werden keine Einwendungen erhoben. 
Bürgermeister Töpfer teilt mit, dass ein Antrag der CDU-Fraktion vorliegt, in welchem 
die Absetzung des TOP 2.1 im nicht-öffentlichen Teil beantragt wird. 
RM Coroly begründet den Antrag seiner Fraktion und beantragt nunmehr aufgrund 
der heutigen neuen Informationen abweichend, über dieses Thema ohne Abstim-
mung zu beraten. 
RM Fernholz stellt daraufhin den Antrag, den TOP in 2 Abschnitte zu teilen.  
Er beantragt die Beratung der Notwendigkeit einer Errichtung des DV-Netzes im öf-
fentlichen Teil und eine weitere Beratung der Vergabe im nicht-öffentlichen Teil. 
Der Ausschuss ist mit dieser Vorgehensweise einverstanden, so dass der Vorsitzen-
de die Tagesordnung um TOP 3 „Errichtung eines DV-Netzes in der Gesamtschule 
Abt. I im Rahmen des PPP-Projektes“ im öffentlichen Teil erweitert. 
 

Öffentliche Sitzung: 
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Haushalt 2011 - Ermächtigungsübertragungen 
 

Drucksache Nr. 
BV/066/11 

 
 
Beschluss-
empfehlung: 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 

 
Der Rat beschließt - unter Vorbehalt der Zustimmung der Kommunalaufsicht - die 
Ermächtigungsübertragungen in Höhe von 52.087,76 € für die Ergebnisrechnung und 
in Höhe von 419.636,64 € für die Finanzrechnung. 
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Prioritätenliste 2011 - Investitionen 
 

Drucksache Nr. 
BV/075/11 

 
 
Beschluss-
empfehlung: 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 

 
Die Prioritätenliste 2011 wird - unter Vorbehalt der Zustimmung der Kommunalauf-
sicht - beschlossen. 
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Errichtung eines DV-Netzes in der Gesamtschule Abt. I im 
Rahmen des PPP-Projektes Marienheide 
 

 

 
Bürgermeister Töpfer erläutert den Grund für die Dringlichkeitsentscheidung. Der 
Schul- und Sportausschuss hat eine einstimmige Empfehlung für die Notwendigkeit 
der Maßnahme gegeben und die Kommunalaufsicht hat zwischenzeitlich ebenfalls 
ihre Zustimmung schriftlich erteilt. 
Im Anschluss beginnt eine rege und ausführliche Diskussion zu diesem Thema. Be-
sonders der Umfang der Notwendigkeit stellt den Ausschuss vor viele offene Fragen. 
Verwaltungsseitig werden zahlreiche Erläuterungen abgegeben. 
RM Fernholz spricht die Problematik dieser hohen Ausgabe in der derzeitigen Haus-
haltssituation an. Er stellt einen Antrag, dass der Ausschuss zunächst darüber ab-
stimmen soll, ob aufgrund der Finanzsituation der Gemeinde überhaupt eine Investi-
tion in die Errichtung eines DV-Netzes erfolgen soll. 
Der Ausschuss lehnt den Antrag mit 16 Nein-Stimmen, 1 Ja-Stimme und 1 Enthal-
tung ab. 
Im Anschluss stellt RM Liebig einen Antrag, die Verwaltung zu beauftragen, bis zur 
nächsten Ratssitzung eine Beschlussvorlage vorzulegen, welche auf der Basis des 
bereits vorgelegten Schulkonzeptes (1 Zugang für jedes Klassenzimmer), ein detail-
liertes Angebot mit endgültigen Zahlen für die Abt. I der Gesamtschule beinhaltet. 
Hr. Müller gibt allerdings zu bedenken, dass dies evtl. zeitlich nicht möglich sein wird. 
Der Ausschuss spricht sich mit einer Gegenstimme für eine solche Vorgehensweise 
aus. 
Im nicht-öffentlichen Teil wird daher über die Vergabe nicht mehr beraten. 
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Mitteilungen und Verschiedenes 
 

  

 

Gewinnausschüttung KSK 
 
Hr. Himmeröder verweist auf die neuen Unterlagen in den Postfächern und berichtet 
kurz über den derzeitigen Sachstand. 
 
 
 
 
Vorsitzender:  Schriftführerin: 
 
 
 
 
gez. 
Uwe Töpfer 
Bürgermeister 

  
 
 
 
gez. 
Susanne Schorde 
 

 


